

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCÉDURE D'URGENCE****N° 03/AONO/CMOL/CIPM/2025 DU 21/04/2025****POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UNE MINI ADDUCTION EN EAU POTABLE À ÉNERGIE  
SOLAIRE DANS LE VILLAGE MBATEKA 1, ARRONDISSEMENT DE MOLOUNDOU, DÉPARTEMENT DE LA  
BOUMBA ET NGOKO, RÉGION DE L'EST****Financement:** Budget d'Investissement Public (BIP) MINÉE, Exercice 2025**Imputation:** 59-32-138-02-641230-523412**1. Objet de l'Appel d'Offres**

Dans le cadre de l'exécution du Budget d'Investissement Public (BIP), Exercice 2025, le Maire de la Commune de Moloundou, Autorité Contractante, lance un Appel d'Offres National ouvert en procédure d'urgence pour la construction d'une mini-adduction en eau potable à énergie solaire dans le village MBATEKA 1, Arrondissement de Moloundou, Département de la Boumba et Ngoko, Région de l'Est.

**2. Consistance des travaux**

Les travaux, objet du présent Appel d'Offres et détaillés dans le Cahier des Clauses Techniques Particulières (CCTP) joint au Dossier d'Appel d'Offres, se déclinent ainsi qu'il suit :

- ✓ Installation du chantier ;
- ✓ La réalisation des études géophysique et hydrologiques ;
- ✓ L'implantation des ouvrages ;
- ✓ Réalisation du forage productif et exploitable ;
- ✓ Le développement de l'ouvrage et l'exécution d'un essai de pompage ;
- ✓ La fourniture et la pose de la pompe immergée électrique avec son kit complet de panneau solaire ;
- ✓ L'aménagement de surface et anti bourbier ;
- ✓ La construction d'un regard de protection à la tête de forage ;
- ✓ Construction d'un château d'eau d'une capacité de 15m<sup>3</sup> ;
- ✓ Réalisation d'un réseau de refoulement ;
- ✓ Réalisation d'un réseau de distribution ;
- ✓ Réalisation de dix (07) bornes fontaines à deux robinets ;
- ✓ L'analyse des échantillons d'eau dans un centre d'analyse agréé par le Ministère de la Santé Publique ;
- ✓ Le traitement éventuel de l'eau ;
- ✓ La réalisation de périmètre de sécurité ;
- ✓ L'équipement de la salle de commande et de l'unité de traitement ;
- ✓ La mise en service du réseau.

**3. Délai d'exécution**

Le délai maximum prévu par le Maître d'ouvrage pour l'exécution des travaux objet du présent Appel d'Offres est de **cinq (05) mois**, incluant toutes les Contraintes éventuelles liées à l'enclavement, aux contraintes particulières du site, aux conditions Climatiques et aux moyens d'accès sur place. Le délai court à compter de la date de notification de L'ordre de service de commencer les travaux. Il revient au Cocontractant de proposer dans son offre un calendrier d'exécution entrant dans le Délai sus-indiqué

**4. Allotissement**

Les travaux, objet du présent Appel d'Offres, se feront en un (01) lot unique.

**5. Coût prévisionnel**

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de **Cinquante millions (50 000 000)** de francs CFA.

## **6. Participation et origine**

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte aux entreprises installées au Cameroun, ayant une expérience avérée dans le domaine et n'ayant pas abandonné un marché.

La participation sous forme de groupement est admise à condition que le chef de file soit désigné et que les attributions spécifiques de chaque membre ressortent clairement.

## **7. Financement**

Les travaux, objet du présent Appel d'Offres, seront financés par le Budget d'Investissement Public (BIP), Exercice 2025, du Ministère de l'Eau et de l'Énergie (MINEE) sur la ligne d'imputation budgétaire N°59-32-138-02-641230-523412

## **8. Cautionnement provisoire**

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives une caution de soumission représentant 2% du coût prévisionnel, soit un montant d'**un million (1 000 000)** valable pendant trente (30) jours au-delà de la date limite de validité des offres, établie selon le modèle indiqué dans le DAO et par une banque de premier ordre agréée par le Ministère des Finances et dont la liste figure dans le DAO (Pièce N° 12).

## **9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres**

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables à la Mairie de Moloundou, Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics (SIGAMP), BP 46 Moloundou, Tél : \_\_\_\_\_, dès publication du présent avis.

## **10. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres**

Le Dossier d'Appel d'Offres (DAO) peut être obtenu à la Mairie de Moloundou, Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics (SIGAMP), BP 46 Moloundou, Tél : \_\_\_\_\_, dès publication du présent avis contre présentation d'une quittance de versement à la recette Municipale de Moloundou d'une somme non remboursable de **Cent mille (100 000) F.CFA**. La copie du reçu de ce versement sera jointe au dossier de soumission.

Lors du retrait du DAO, les soumissionnaires devront se faire enregistrer en laissant leur adresse complète. (B.P\_\_\_\_\_, Fax, Téléphone, etc.).

## **11. Remise des offres**

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, devra parvenir à la Commune de Moloundou, Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics (SIGAMP), BP 46 Moloundou, Tél : \_\_\_\_\_, au plus tard le **22 MAI 2025** à 11 heures, heure locale sous enveloppe cachetée et scellée, sans indication sur l'identité du soumissionnaire sous peine de rejet et adressée à la Commune de Moloundou avec la mention :

### **AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCÉDURE D'URGENCE**

**N° 03/AONO/CMOL/CIPM/2025 DU 21/04/2025**

**POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UNE MINI ADDUCTION EN EAU POTABLE À ÉNERGIE SOLAIRE DANS LE VILLAGE MBATEKA 1, ARRONDISSEMENT DE MOLOUNDOU, DEPARTEMENT DE LA BOUMBA ET NGOKO, RÉGION DE L'EST**

**« À N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »**

## **12. Recevabilité des Offres**

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l'autorité administrative compétente conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute Offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours.

## **13. Ouverture des plis**

L'ouverture des pièces administratives, des propositions techniques et financières, se fera en un temps ; et aura lieu le **22 MAI 2025** à 12 heures, par la Commission Interne de Passation des Marchés à la salle des Actes de la Mairie de Moloundou en présence des soumissionnaires ou de leur représentant respectifs, dûment mandatée.

## 14. Critères d'évaluation

### 14.1- Critères éliminatoires

#### 14.1.1. Offre Administrative

- 1) Absence de la caution de soumission ;
- 2) Pièce falsifiée ou fausse déclaration ;
- 3) Absence ou non-conformité de l'une des pièces du dossier administratif après le délai de 48 heures Règlementaire ;

#### 14.1.2. Offre technique

- 1) Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
- 2) N'avoir pas réuni au moins 70% de critères de qualification soit 29 oui sur 41

#### 14.1.3. Offre Financière

- 1) Offre financière incomplète ;
- 2) Omission du prix d'une tâche quantifiée dans le bordereau des prix unitaires ou dans le devis estimatif ;
- 3) Marché abandonné ou non-achevé au cours des trois (03) dernières années.

**N.B : Les copies certifiées des pièces antérieurement légalisées seront systématiquement rejetées.**

### 14.2- Critères de qualification des offres techniques : critères essentiels

Les critères, explicités dans le Règlement Particulier du DAO et relatifs à la qualification des candidats porteront sur :

- 1) La capacité financière Oui/Non
- 2) Les références de l'Entreprise dans les travaux similaires Oui/Non
- 3) L'organisation, les plannings d'approvisionnement et d'exécution des travaux et la compréhension du projet Oui/Non
- 4) L'expérience du personnel d'encadrement. Oui/Non
- 5) Le matériel et les équipements essentiels. Oui/Non
- 6) La présentation de l'offre Oui/Non.

**Seules les offres financières des soumissionnaires dont l'offre technique aura Obtenu un pourcentage de « oui » supérieur ou égal à 70% (soit 29 oui sur 41) seront examinées.**

## 15. Attribution

Le Maître d'Ouvrage attribuera le Marché au Soumissionnaire dont l'offre aura été évaluée la moins-disante et jugée实质上 conforme au Dossier d'Appel d'Offres.

## 16. Durée de la validité des Offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant soixante (60) jours à compter de la date limite fixée pour la remise des offres.

## 17. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Commune de Moloundou, Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics (SIGAMP), Tél. \_\_\_\_\_

### Ampliations :

- ✓ ARMP (pour insertion)
- ✓ JDM/SOPECAM (pour information)
- ✓ DD-MINEE/BN (pour information)
- ✓ DD-MINMAP/BN (pour information)
- ✓ Président CIPM/CMOL
- ✓ Affichage (pour information)
- ✓ CHRONO/ARCHIVES

Moloundou, le

21 AVR 2025

*Le Maire,*

*(Autorité Contractante)*



*Allo Jean Richard*

En cas d'attribution à l'issue de la présente procédure, vous devez le mériter et ne le devoir à personne. Un marché public ne se donne pas, il se gagne. Abandonnons toutes mauvaises pratiques et dénonçons-les.

Numéro vert CONAC: 1517 (Appel Gratuit)



## NATIONAL OPEN CALL FOR TENDERS IN EMERGENCY PROCEDURE

N° 03/AONO/CMOL/CIPM/2025 OF THE 21/04/2025

FOR THE CONSTRUCTION OF A SOLAR-POWERED MINI WATER PLANT IN THE VILLAGE OF MBATEKA 1,  
MOLOUNDOU SUBDIVISION, BOUMBA AND NGOKO DIVISION, EAST REGION.

**Funding:** Public Investment Budget (PIB) MINEE, Exercise 2025

**Imputation:** 59-32-138-02-641230-523412

### 1. Purpose of the Tender

As part of the implementation of the Public Investment Budget (BIP), financial year 2025, the Mayor of Moloundou Council, Contracting Authority, launched an National Open Call for Tenders in emergency procedure for the construction of a solar-powered mini water plant in the village of MBATEKA 1, Moloundou Subdivision, Boumba and Ngoko Division, East Region.

### 2. Consistency of the work

The works, subject of this invitation to tender, include:

- ✓ Installation of the construction site;
- ✓ Carrying out geophysical and hydrological studies;
- ✓ The location of the structures;
- ✓ Realization of productive and exploitable drilling;
- ✓ The development of the structure and the execution of a pumping test;
- ✓ The supply and installation of the electric submersible pump with its complete solar panel kit;
- ✓ Surface and anti-quagmire layout;
- ✓ The construction of a protective manhole at the drill head;
- ✓ Construction of a water tower with a capacity of 15m3;
- ✓ Realization of a backflow network;
- ✓ Realization of a distribution network;
- ✓ Realization of ten (07) standpipes with two taps;
- ✓ The analysis of water samples in an analysis center approved by the Ministry of Public Health;
- ✓ Possible water treatment ;
- ✓ The realization of security perimeter;
- ✓ The equipment of the control room and the processing unit;
- ✓ The commissioning of the network.

### 3. Turnaround time

The maximum period provided by the Contracting Authority for the execution of the works subject to this Call for Tenders is five (05) months, including all possible constraints related to landlocking, the particular constraints of the site, climatic conditions and means of access on site. The period shall run from the date of notification of the service order to begin the work. It is up to the Other Party to propose in its offer a schedule of execution within the aforementioned Period

### 4. Allotment

The works, subject of this invitation to tender, will be made in one (01) single lot.

### 5. Estimated cost

The estimated cost of the operation at the end of the preliminary studies is ***Fifty million (50,000,000) CFA francs.***

## **6. Participation and origin**

Participation in this invitation to tender is open to companies with proven experience in the implementation of renewable energy projects.

Participation in the form of a grouping is allowed provided that the leader is appointed and the specific duties of each member are clearly apparent.

## **7. Financing**

The works, subject of this Invitation to Tender, will be financed by the Public Investment Budget (BIP), Exercise 2025, of the MINWE on budget line N° \_\_\_\_\_.

## **8. Provisional bond**

Each bidder must attach to its administrative documents a bid bond in the amount of ***one million (1,000,000) CFA F*** valid for thirty (30) days beyond the deadline for the validity of tenders issued by a bank, first rate approved by the Ministry of Finance and listed in the DAO (Exhibit 13).

## **9. Consultation of the bidding documents**

The Tender File may be consulted at working hours at Moloundou Council, BP 46 Moloundou, and Tel: \_\_\_\_\_, upon publication of this notice.

## **10. Acquisition of the bidding documents**

The Tender File (DAO) can be obtained at Moloundou council, internal structure for the administrative management of public contracts (SIGAMP), BP 46 Moloundou, Tel: \_\_\_\_\_, upon publication of this notice against presentation of a receipt payment to the Public Treasury of a non-refundable sum ***one hundred thousand (100,000) F.CFA.*** A copy of the receipt for this payment will be attached to the bid package.

Upon the withdrawal of the bid, bidders will have to register by leaving their full address. (B.P., Fax, Phone, etc.).

## **11. Submission of bids**

Each offer written in French or in English in seven (07) copies including one (01) original and six (06) copies marked as such should reach the Moloundou council, BP, Tel: at the latest on ***22 MAI 2025*** at 11 am, local time in a sealed envelope addressed to the Mayor of Moloundou with the mention:

### **NATIONAL OPEN CALL FOR TENDERS IN EMERGENCY PROCEDURE**

**N° 03/AONO/CMOL/CIPM/2025 DU 21/04/2025**

**FOR THE CONSTRUCTION OF A SOLAR-POWERED MINI-WATER-PLANT IN THE VILLAGE OF MBATEKA 1,  
MOLOUNDOU SUBDIVISION, BOUMBA AND NGOKO DIVISION, EAST REGION.**

**"TO OPEN ONLY IN A DEPOSIT SESSION"**

## **12. Admissibility of Offers**

On pain of rejection, the required administrative documents must be produced in originals or certified true copies by the issuing service or the competent administrative authority in accordance with the stipulations of the Supplementary Regulations of the Invitation to Tender. They must obligatorily date from less than three (03) months or have been established after the date of signature of the Invitation to Tender.

Any Incomplete Offer in accordance with the requirements of the Bidding Documents will be declared inadmissible. In particular, the absence of the bid bond issued by a first-rate bank approved by the Ministry of Finance or the non-compliance with the templates of the Tender Documents will result in outright rejection of the bid. Without any recourse.

## **13. Opening of folds**

The opening of administrative documents, technical and financial proposals, will take place on ***22 MAI 2025*** at 12.00, by the Internal Commission of Contracts awards of Moloundou Council in its meeting room.

Only bidders may attend this opening session or be represented by a duly authorized person of their choice.

## 14. Evaluation criteria

### 14.1. Elimination Criteria

#### 14.1.1. Administrative offer

- Absence of the bid bond;
- False declaration or falsified documents;
- Absence or non-compliance of one of the documents in the administrative file after the 48-hour regulatory period.

#### 14.1.2. Technical offer

- False declaration or falsified document;
- Have not met at least 70% of qualification criteria or 29 yes out of 41

#### 14.1.3. Financial Offer

- Incomplete financial offer;
- Omission of the price of a quantified task in the unit price schedule or in the estimated estimate;
- Abandoned or unfinished contracts during the pass three years;

**N.B:** Certified copies of previously legalized documents will be systematically rejected. Criteria for the qualification of technical tenders:

## 15. Criteria for the qualification of technical tenders: essential criteria

The criteria, explained in the Special Regulations of the DAO and relating to the qualification of candidates will relate to:

- The financial capacity Yes/No
- The references of the Company in the similar works Yes/No
- The organization, the schedules of supply and execution of the works and the understanding of the project Yes/No
- The experience of the management staff. Yes/No
- Essential materials and equipment. Yes/No
- Presentation of the offer Yes/No

**Only the financial offers of bidders whose technical offer has obtained a percentage of "yes" greater than or equal to 70% (i.e. 29 yes out of 41) will be examined.**

## 16. Assignment

The Contracting Authority will award the Contract to the Bidder whose bid has been evaluated as the lowest bidder and found to be substantially in conformity with the Tender File.

## 17. Duration of the validity of the Offers

Bidders remain committed to their bids for sixty (60) days from the deadline for submission of bids.

## 18. Additional information

Additional technical information can be obtained during business hours at Moloundou Council, At the Internal structure for the administrative management of public contracts (SIGAMP) Tel. \_\_\_\_\_

Moloundou, the 21 AVR 2025

The Mayor,

Contracting Authority)

### Ampliations:

- ✓ ARMP (pour insertion)
- ✓ JDM/SOPECAM (pour information)
- ✓ DD-MINEE/BN (pour information)
- ✓ DD-MINMAP/BN (pour information)
- ✓ Président CIPM/CMOL
- ✓ Affichage (pour information)
- ✓ CHRONO/ARCHIVES



*Allo Jean Richard*

In the event of an award at the end of this procedure, you must deserve it and not owe it to anyone. A public contract is not given it is won. Let us abandon all bad practices and denounce them.

NACC HOTLINE: 1517 (Free Call)